

Die SchuWiDu's zu Besuch bei der Feuerwehr

Für die SchuWiDu's ging es nach den Osterferien gleich mit Spannung weiter. Die Vorschulkinder besuchten am Donnerstag die örtliche Feuerwache und erhielten einen Einblick in die Arbeit der Feuerwehrleute. Empfangen wurden sie von einer Feuerwehrfrau und einem Feuerwehrmann, die den Kindern die Ausrüstung vorstellten. Die feuerfeste Latzhose, die Jacke, eine Sturmhaube und der Helm. Sogar eine Atemschutzmaske konnten die Kinder sehen, als diese live vorgeführt wurde.

112 – die wichtige Telefonnummer, lernten wir ebenso von der Feuerwehr und es wurde erklärt, was bei der Alarmierung der Feuerwehr alles zu beachten ist. Hautnah erfuhren die Kinder, wie ein Einsatz abläuft, da während der Führung plötzlich ein Alarm ertönte und die Feuerwehrfrauen und -männer in Rekordzeit zum Einsatzort eilten. Die Kinder beobachteten gespannt, wie sie sich vorbereiteten



und mit Blaulicht und Sirene losfuhren. Nach der großen Aufregung bekamen die Kinder eine Führung durch die Wache. Sie entdeckten den Schulungsraum, die Leitzentrale, den Flur mit den Pokalen, eine kleine Werkstatt und sogar einen Übungsraum durften sie erkunden. Als das Feuerwehrauto zurückkehrte, wurden die Feuerwehrleute mit Applaus begrüßt und die Kinder hatten die Möglichkeit, sich das Fahrzeug genauer anzusehen. Jedes Kind durfte sich einmal in das Feuerwehrauto hineinsetzen. Währenddessen konnten sie auch ihre zahlreichen Fragen stellen, wie z.B. zum Gewicht von Feuerwehrschräuchen oder zur Rettung von Personen aus brennenden Häusern. Der Besuch bei der Feuerwehr war für die Vorschulkinder ein spannendes Erlebnis. Sie konnten einen Einblick in die wichtige Arbeit der Feuerwehrleute gewinnen und lernten dabei viel über deren Ausrüstung und Aufgaben. Die Kinder kehrten mit vielen neuen Eindrücken und Erkenntnissen zurück und viele offene Fragen hatten endlich eine Antwort.

Ein herzliches Dankeschön an die Poinger Feuerwehr für diesen besonderen Tag!

J. Stoffl für das Redaktionsteam Kita FAZ